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　　令和５年度 新任育成部員紹介
● 山の手自治会　中上健二

　少子高齢化が進む中、子どもは地域の宝、国の宝です。このような状況下で、

　まずは身近にいる有度の子ども達を、有度で守り、有度で育てることに微力

　ながらお手伝いできればと思っております。よろしくお願いいたします。

● 馬走自治会　石原己緒光

　数年前に有度第一小学校のＰＴＡ本部役員をしていた時に、微力ながら育成

　部に関わらせていただいたことがあります。しかし、以前の活動よりも活動

　内容は拡大され、興味深い活動もたくさんあります。詳細な部分までわかっ

　ていなかったと実感しています。一から勉強させていただきたいと思ってお

　りますので、よろしくお願いいたします。

● 楠自治会　平井武志

　今年度、初めて育成員になりました楠自治会の平井武志と申します。楠の役　　　　　　

　員の方の推薦を断り切れずに受けたわけですが、仕事場が修善寺と遠く、定

　例会にも毎月のように出席することが難しい状況です。あまり参加できない

　かと思いますが、一年間、よろしくお願いいたします。

● 馬走坂の上自治会　築地加代子

　子どもは国の宝、郷土の宝です。親でなくてもしてあげられること、親でないから言ってあげら

　れること少なくないと思います。同じ地区に住む大人の責任として常に子ども達に関心を向け、

　愛情を持って成長を見守ってゆきたいと思います。

● つつじヶ丘自治会　渡邊照彦

　草薙つつじヶ丘自治会の渡邊です。宜しくお願いします。有度地区の役員は初めて務めさせてい

　ただきます。青少年育成委員として、わからないことも多々あるかと思いますが、楽しみながら

　活動させていただく所存です。

● 堀込自治会　宮原敏郎

　今年度から育成委員になり、まだ活動内容とかわからないことがたくさんありますが、子どもた

　ちの見守りなど、一年を通して地域のために活動できたらと思います。よろしくお願いします。

● 草薙一里山自治会　大石英之

　育成委員として、これからたくさんの人とのふれあいを深める為、ボランティア活動にかかわる

　ことが楽しみです。活動するにあたって新しい発見や経験ができ、楽しい有度の地域交流ができ

　ればいいなと思っています。これからの有度が、もっと明るく楽しい安全な地域になる様に、活

　動を協力していきます。

● 公民館通り自治会　青木孝憲

　今年度から育成部に加わることとなりました。仕事や家族の介護もあり、中々活動に参加するこ

　とも難しい所もありますが、皆さんも様々な条件のある中で活動されていることと思いますので

　私も協力できる部分は何とか都合をつけて皆さんにご迷惑をおかけしない様にしたいと考えてい

　ます。どうかよろしくお願いいたします。


